

Kreuzlingen, 9. Oktober 2019

Kotierung der Swiss Fintec Invest AG

Sehr geehrte Aktionärinnen Sehr geehrte Aktionäre

Nachdem wir Sie laufend auf unserer Homepage (Rubrik «News») über die Situation bezüglich des Handels der Aktien der Swiss Fintec Invest AG an der Euronext Paris und mögliche Alternativen informiert haben, ist es uns ein Anliegen, Sie aufzudatieren.

Missverständnisse führten in der Vergangenheit zu für uns nicht nachvollziehbaren Reaktionen der Euronext. Da wäre z.B. zu erwähnen, dass uns die Euronext eine aus unserer Sicht überhöhte und unverständliche Kotierungsgebühr in Rechnung stellte. Wir bezahlten prompt den nach unseren Berechnungen fairen Preis.

Wir können zudem mitteilen, dass wir mit zwei weiteren Börsenplätzen in Vertragsverhandlungen stehen, um den Handel und die Liquidität der Aktien ordnungsgemäss gewährleisten zu können. Es ist unser Ziel - und wir sind zuversichtlich - dies im 4. Quartal dieses Jahres realisieren zu können.

Wir möchten nochmals festhalten, dass der innere Wert der Aktie [intrinsic value oder net asset value (NAV)] nicht betroffen ist, zumal vielversprechende Projekte, wie etwa die wee Sports&Entertainment oder die weeLove Initiativen den Firmenwert unserer Überzeugung nach äusserst positiv beeinflussen werden.

Wir bitten um etwas Geduld und um Ihr Verständnis, da es sich hier um länger dauernde Vorhaben handelt. Wir werden Sie weiterhin zeitnah informieren und auf dem Laufenden halten.

Mit freundlichen Grüssen

Dr. Leo Th. Schrutt Präsident des Verwaltungsrates